

Alors que l'exportation des produits de la pêche a augmenté de 10% en 1989-1990, les exportations de produits agricoles ont diminué de 15%. Cette situation est due à une baisse de la demande internationale pour les produits agricoles, en particulier pour les céréales et les produits laitiers. Les exportations de produits de la pêche ont été soutenues par une demande croissante de la part des consommateurs étrangers, en particulier en Asie et en Europe.

**MARCHÉS D'EXPORTATION  
DES PRODUITS DE LA PÊCHE - GUIDE COMMENTÉ  
1989-1990**

43.257.510

Le guide commenté des marchés d'exportation des produits de la pêche pour 1989-1990 est un ouvrage de référence pour les pêcheurs, les négociants et les responsables politiques. Il fournit des renseignements sur les tendances des marchés, les mesures commerciales en vigueur et les perspectives d'avenir. Le guide est divisé en deux parties : la première partie traite des marchés traditionnels, tels que les États-Unis, le Japon et l'Europe, et la deuxième partie traite des marchés émergents, tels que l'Asie, l'Amérique latine et l'Australie. Le guide est également accompagné d'un tableau récapitulatif des exportations de produits de la pêche au Canada pour 1989-1990.

Préparé pour  
Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada  
par Gary G. Smith

Direction des pêches et des produits de la pêche  
Direction générale de l'agro-alimentaire,  
des pêches et des produits de ressources  
125, promenade Sussex  
Ottawa, Canada  
K1A 0G2

(613) 995-1712  
Télex : 053-3745  
Télécopieur : (613) 995-8384

Août 1990